

## NÎMES

**SENSIBILISATION À LA  
SÉCURITÉ POUR LES ÉLÈVES  
NÎMOIS**

L'Agglomération se fait une priorité de sensibiliser les élèves de son territoire aux risques et aux comportements responsables dans les transports. En collaboration avec l'ADATEEP du Gard, des initiatives éducatives sont mises en place pour informer les élèves des dangers potentiels et des bonnes pratiques à adopter lors de leurs déplacements. Les responsables de la collectivité soulignent

© nîmes-metropole.fr



l'importance de cette sensibilisation pour garantir la sécurité des élèves pendant leurs trajets quotidiens. Les séances d'éducation de l'ADATEEP ont été largement fréquentées, avec la participation d'environ 10 500 élèves gardois en 2023, tout cela avec le soutien de la Région Occitanie.